



## Primeras Planas

'Fracasaron abrazos y rechazaron ayuda'

Naasón recibe otro homenaje, ahora en el Teatro Degollado

Pemex pagará al gobierno un solo impuesto

Ken Salazar reprueba "abrazos, no balazos": se requiere invertir

Contra crimen organizado, supersecretaría de Seguridad, aprueba Senado

Embajador de EU: No funcionó abrazos no balazos; SRE revira con nota diplomática

Desatiende Piedra 81,356 quejas

¡Ay, los borrachos!

¡Blindan al tricolor!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Anuncian operativo para el Buen Fin

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, anunció que, del 15 al 18 de noviembre, un total de 10 mil 827 policías participarán en un dispositivo de seguridad con motivo del "Buen Fin 2024". Resaltó que este operativo iniciará el viernes 15 de noviembre, en el que participarán 758 vehículos, 20 motocicletas, cinco grúas y un helicóptero. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#)

### Línea antiextorsión recibe sus primeras denuncias

Tras su reciente anuncio y puesta en operación, la línea antiextorsión ya registró los primeros reportes, destacó la Secretaría de Seguridad Ciudadana; sin embargo, no precisó el número de llamadas recibidas al momento. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que el número 55-5036-3301 ya cuenta con las primeras denuncias por este delito, sin embargo, dijo, hasta el momento ningún caso ha ameritado la atención especializada de la dependencia. [24 Horas](#)

### Atrapa SSC a cuatro de "Los Tanzanios"

Elementos de la SSC, en coordinación con agentes de la FGJ, realizaron tres cateos en domicilios ubicados en las alcaldías Iztacalco y Venustiano Carranza, donde detuvieron a cuatro personas y aseguraron aparente droga. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de Seguridad Ciudadana, informó que estos arrestos ocurrieron luego de trabajos de investigación de gabinete y campo, así como de vigilancias fijas y móviles. [Diario de México](#) / [La Razón](#) / [UnomásUno](#)

### Crean agencia de inversiones

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció la creación de la Agencia de Inversiones de la CDMX, la cual estará encargada de canalizar las oportunidades y la atracción de capitales. Al sostener un encuentro con empresarios de la CDMX en el Club de Industriales, la mandataria local señaló que esta plataforma "será clave para atraer y facilitar la llegada de capitales estratégicos que fortalezcan la economía y generen impacto social". En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [+Chilango](#) / [Contra Réplica](#)



## SSC va por órdenes de aprehensión

El secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, informó que trabajan en la obtención de las órdenes de aprehensión en contra de los tres autores materiales del ataque armado contra Diana Sánchez Barrios, quienes se encuentran detenidos en el Edomex. Además, investigan la vinculación de uno de los sicarios con otros crímenes. [El Universal](#)

## Para viajar serenos

**Elementos de la Policía Bancaria e Industrial** realizaron un operativo de prevención, revisión, supervisión y apoyo a los usuarios de las unidades de transporte público en los Cetram de Tacuba, Zaragoza, Politécnico y Santa Martha. [Reforma](#)

## Usurpaban a cuentahabientes para robarles

En un operativo, **elementos de la SSC**, en coordinación con elementos de la Semar, capturaron a tres personas que se dedicaban a usurpar la identidad de cuentahabientes para saquear sus cuentas, en calles de la colonia Zacahuitzco, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## Hombre se lanza de un puente para intentar suicidarse, pero cae sobre un camión

Un hombre intentó quitarse la vida arrojándose desde un poste de alumbrado de un puente peatonal de la avenida Cuauhtémoc, en la colonia Roma, pero la pronta acción de rescatistas, quienes colocaron un camión debajo del puente, evitó que lograra su objetivo y cayó sobre el techo del vehículo. [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [La Jornada](#)

## Una chica roba a niña pa' que taxista la abuse

Una menor fue víctima de abuso sexual por parte de un taxista en calles de la colonia Olivar del Conde, en la alcaldía Álvaro Obregón, con la complicidad de una joven. La madre de la menor solicitó el apoyo de los agentes del Sector Plateros ante la desaparición de la pequeña, quien fue localizada por la **Policía Bancaria e Industrial** sobre la avenida Miguel Hidalgo y la Calle 30, colonia Olivar del Conde Segunda Sección. Ambos fueron detenidos por los delitos de sustracción de menores y abuso sexual. [El Gráfico](#)

## La Pulga reclama con plomo y hiere a dos hombres

Por reclamar un robo a casa-habitación en la alcaldía Iztapalapa, dos hombres fueron baleados por una mujer conocida como "La Pulga". Ellos sobrevivieron y ella fue arrestada. Las detonaciones alertaron a la **policía** y fue detenida en el Eje 5 La Purísima y Zoólogos, en la misma colonia. [El Gráfico](#)

## Cae El Charbel de la banda de Los Paraguayos

Cayó en manos de la justicia un presunto integrante del grupo delictivo Los Paraguayos, se trata de Yosman Charbel "J", alias El Charbel. Presuntamente pertenece a la Unión Tepito, se dedica al secuestro, extorsión, cobro de piso, tráfico de armas y venta de drogas en la zona centro de la CDMX. La captura se llevó a cabo por policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. A la hora de su aprehensión se le aseguraron 60 dosis de aparente droga. [La Prensa](#) / [El Día](#)

## Ultiman de puñalada a mujer en su domicilio

A golpes y puñaladas, una mujer fue asesinada por su pareja sentimental al interior de su domicilio, en la colonia Santiago Tepalcatlalpan, alcaldía Xochimilco; el feminicida fue descubierto por el exesposo de la víctima, **agentes de la SSC** lo ubicaron y detuvieron como responsable del crimen. [La Prensa](#) / [La Gráfico](#) / [Basta](#)



## **Milpa Alta, la 3° alcaldía con más narcomenudeo**

Milpa Alta, alcaldía gobernada por Octavio Rivero, es en este momento una de las demarcaciones con mayor incidencia de narcomenudeo, y a pesar de este problema, el nuevo edil aún no revela un plan para combatir este delito. El alcalde inició su segundo mandato con una decisión cuestionable en materia de seguridad, pues designó nuevamente como jefe policiaco a Alejandro Limón, funcionario que fracasó cuando Rivero encabezó su primera administración de 2018 a 2021. [Basta](#)

## **Columna Nudo Gordiano: Harfuch: local, nacional y bilateral / Yuriria Sierra**

La creación de una súper SSPC, con Omar García Harfuch al frente, no es un salto al vacío. A diferencia de muchos experimentos en esta materia en México, éste tiene un precedente exitoso y medible en la gestión del propio García Harfuch al frente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**. [Excélsior](#)

## **Artículo: Sin maquillaje / Alfredo La Mont III**

En la CDMX puede denunciar el maltrato animal a través de varias instancias: Una de ellas es la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Puede contactarlos al número 55 52 08 98 98 o a su correo: cuemanco2003@gmail.com, y su sitio web: [www.ssc.cdmx.gob.mx/agrapamientos/brigada-de-vigilancia-animal](http://www.ssc.cdmx.gob.mx/agrapamientos/brigada-de-vigilancia-animal). [Excélsior](#)

## **Artículo: ¿Terapia para hombres puede reducir la violencia? / Daniel Hernández**

En México, varias policías y organizaciones han incorporado la TCC o sus elementos en sus programas. El programa Alto al Fuego de la **Secretaría de Seguridad de la Ciudad de México** incluye TCC en talleres como "Fénix" y "Sanar". [El Sol de México](#)

## **Policiaco**

### **Arde una camioneta cargada con bocinas**

Un hombre herido de gravedad dejó un conato de incendio en un camión de sonideros que participaban en una peregrinación, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El lesionado fue atendido por paramédicos del ERUM, quienes lo estabilizaron y lo trasladaron a un hospital. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acompañaron a los peregrinos hasta su arribo a la Básica de Guadalupe. [Reforma](#) / [Basta](#)

### **Ejecutan a tiros a un comerciante**

Un hombre fue acribillado cuando vendía elotes junto a su esposa afuera de una panadería de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron hasta el lugar para atender la emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#) [El Gráfico](#)

## **Justicia**

### **Comerciante llama a la línea de ayuda**

Un grupo de comerciantes del Centro Histórico se reunió anoche para utilizar la línea antiextorsión, lanzada por el Gobierno de la CDMX el lunes pasado. Tras realizar su denuncia, que fue de manera anónima, fueron remitidos al MP de la FGJ. Ante ello, los denunciantes consideraron que no formalizarán la queja debido a que al acudir al MP se pierde el anonimato y temen por su integridad. [Excélsior](#)



**Columna: Línea 13: Se alquila MP al poder económico**

Abogados litigantes exigen a Ulises Lara López que antes de dejar el encargo de la FGJ capitalina es necesario que "limpie" la Fiscalía de Procesos en Juzgados Civiles, pues los MP adscritos en ella "se alquilan a despachos para iniciar carpetas de investigación sin motivo penal, contra toda aquella persona que atenta contra sus intereses". Lo bueno es que en esta administración ya no hay corrupción. [Contra Réplica](#)

**Imagen Destacada**

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

#SEGURIDADCIUDADANA

## Anuncian operativo para el Buen Fin



• **ACCIÓN.** El titular de la SSC, Pablo Vázquez, detalló cómo trabajará la dependencia.